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花粉症を政治の⼒で撲滅したい︕
l 農林⽔産委員会（2013/05/09）

– 花粉症対策について
→ 林芳正農林⽔産⼤⾂

杉花粉対策室等の対策室をしっかり省庁の中につくって
⼤⾂が⼒強く進めていただきたいと、

多くの国⺠は⼤変喜ぶと思っておりますので
よろしくお願いしたいと思っているんですけれども、
最後にお考えをいただければと思っております。

やはり⼀丸となって取り組んでいかなければならないということで、
厚労省、環境省、それから⽂科省、それから気象庁ですね、

ここの関係五省庁で花粉症に関する関係省庁の担当者連絡会議と、
これを設置しております。この担当者連絡会議を軸に、

関係省庁が⼀丸となってこの花粉症対策を総合的に推進してまいりたいと、
こういうふうに思っております


